

田井（大蔵）ハ「當支警察者、邊境ヘイモトキ附へ創立モチ入フ  
テ辯知浦ニ通報、聯合法案ニ反対モトノソノ聯合ノ如ク  
懲罰案モ起リビベシモヘ聯合ノ比モアセ。此ハ「聯合」如ク

「聯合モ入フモ貴ヨモトノ事ハモ、奥田（聯合）ハ大五八年、内  
セトウイニシテ、ニ權シテ、林（京陪）ハスイモトキ附へ聯合ノ如ク  
柴田（聯合）ハ中央委員會氏詮案又ハ義理モ辯知セサハミトテハ  
辯知シモ亦吉モ義理モ辯知シテニタ」イ職モトシタ。  
チモテハ、此ハ「聯合」如クニ權スル願望モ辯知シ中央委員會モ  
ニ同聲、發言權モ與ヘセト、ハ邊境ハ聯合者モ開拓モニスル財、  
辭職モテハ、聯合者案ニ取トモ又別ハ資本案ニ勧請スル欲營運者  
此古是官民營運聯合、其端モ連帶又事モ導導、猶卽ハ地ニ資本案  
モ志人イシテ、且若土、貢金モ縣又市事、會社得書モ總獎スルヒト  
卦ハ「今更出久志案ハ羊頭セシム、モテ此肉モ賣ル事モテハ、聯合  
ニナ前例モセトモ、聯合者ニ満開モセトモ、十並ハモ。

テ貴ヒタイ、該法案ガ議會ニ出テカラ喧シク云ツテモ駄目ダ、我  
々ハ全國的ニ敏捷ニ徹底的ニ行動ヲヤリタイ」ト述ベ和田（聯）  
ハ該法案ハ勞働運動ヲ阻害スルモノデアル總同盟ハ政府ノ策略ニ  
ノツテハ駄目ダ」ト述ベタ、桂（京都）ハ「大會ノ名ニ依ツテ次  
ノ條項ヲ含ンダ所ノ聲明書ヲ出シタイ

「自由ニ届出デシムルコト

一、在來ノ刑法ニヨラズシテ組合ノ決議及ビ一切ノ行動ニ干渉セ  
ザルコト

一、罷業權ノ確立、

一、治安警察法第十七條撤廢

其ノ實行方法ハ政治部ニ一任シタイ」ト述ベタ

平井（大阪）ハ治警十七條ヲ撤廢スレバ罷業權ヲ確立スルデハナ  
カト云ヘバ桂（京都）ハ決シテ確立シナイ例ヘ警治警十七條ガ  
撤廢サレテモ政府ハ他ノ法律ヲ出スカモ知レナイト答ヘタ、奥田